

BIODATA PENULIS

Natanael Dominggus Bagus Jaka Pratama

Memperoleh S.Th. dari Seminari Alkitab Asia Tenggara, Malang dan saat ini sedang menjalani studi lanjut (M.Th.) di Seminari Alkitab Asia Tenggara, Malang.

Aeron Frior Sihombing

Memperoleh gelar S.Th. dari STT INTI Bandung dan M.Div. dari STT Bandung, sekarang sedang studi di STT Cipanas, program M.Th, dengan jurusan Etika-Biblika (2013). Dosen penuh waktu di STT SAPPI, mengajar Filsafat Kristen dan Teologi Reformed.

Yonathan Wijaya Lo

Memperoleh gelar S.Th. dari SAAT Malang dan M.Th. dari International Theological Seminary Los Angeles, memperoleh gelar D.min dari Reformed Theological Seminary, Mississippi. Saat ini melayani sebagai Kepala Program Studi Magister Ministri di STT Amanat Agung.

Yohanes Krismantyo Susanta

Meraih gelar S.Th. dari STT Amanat Agung, dan saat ini sedang menjalani studi lanjut (M.Th.) di STT Jakarta.

Johannes Lie Han Ing

Meraih gelar S.Th. dari SAAT Malang dan M.Min. dari Trinity Theological College, Singapore. Memperoleh gelar M.Th. dari STT Jakarta. Saat ini melayani sebagai Pembantu Ketua II di STT Amanat Agung.

Casthelia Kartika

Memperoleh gelar S.Th dari Sekolah Tinggi Alkitab Surabaya, M.Div dari STT Bandung dan M.Th dari South East Asia Graduate School of Theology (SEAGST) dan saat ini sedang studi lanjut (doktoral) di Lutheran Theological Seminary, Hongkong.

TUJUAN, DISTRIBUSI, DAN PETUNJUK PENULISAN JURNAL AMANAT AGUNG

1. TUJUAN PENERBITAN

Jurnal Amanat Agung diterbitkan dalam rangka turut mengembangkan dan memajukan pemikiran di bidang biblika, sistematika, historika, praktika, misiologi, dan bidang terkait lainnya. Kami berharap, pemikiran-pemikiran tersebut dapat memberi sumbangsih bagi pengajaran dan pelayanan gereja di Indonesia sehingga gereja-gereja kian bertumbuh di dalam kebenaran dan kekudusan.

Tulisan-tulisan yang diterbitkan melalui Jurnal Amanat Agung ini meliputi aneka hasil kajian dengan dukungan baik karya-karya referensi yang memadai maupun penelitian lapangan yang dapat dipertanggungjawabkan. Untuk itu kami mengundang para pendeta, guru Injil, dosen teologi, peminat teologi yang serius lainnya untuk berpartisipasi dalam menyumbangkan karya tulis terbaik mereka. Setiap tulisan yang dimuat akan diberikan apresiasi dalam bentuk honor penulisan.

2. DISTRIBUSI DAN SIRKULASI

Diterbitkan dua kali setahun (Juli dan Desember) oleh STT Amanat Agung. Mereka yang ingin berlangganan Jurnal Amanat Agung dapat menghubungi redaksi. Biaya untuk pengganti ongkos cetak dan ongkos kirim wilayah Jabodetabek adalah sebesar Rp. 30.000 per nomor (Rp. 60.000/tahun), dan wilayah di luar Jabodetabek adalah sebesar Rp. 40.000 per nomor (Rp. 80.000/tahun).

Pembayaran dapat ditransfer ke BCA KCU Green Garden, A/C. 253 – 3200 – 800 a.n. Yayasan Amanat Agung Indonesia, dengan dilengkapi nama pengirim dan alamat yang jelas. Bukti transfer harap dikirim via faksimili kepada Sdri. Maria Fennita di (021) 58357685 - *hunting*.

Kami juga menawarkan kerjasama dalam bentuk pertukaran jurnal dengan institusi-institusi Kristen lain yang menerbitkan jurnal secara berkala, agar terjalin suatu hubungan persekutuan literatur dan pertukaran informasi dan pengetahuan.

Ketentuan penulisan naskah Jurnal Amanat Agung mengacu pada Jurnal Amanat Agung vol. 1 no. 1 September 2005 – vol. 2 no. 2 September 2006 atau menurut standar Turabian 7.

3. KETENTUAN PENYERAHAN NASKAH

Naskah yang dikirimkan harus merupakan naskah tulisan asli dan tidak pernah dipublikasikan sebelumnya (baik pada penerbitan komersial maupun non-komersial). Naskah dapat dikirim dalam bentuk *print-out*, CD-ROM atau pun surat elektronik (*e-mail*). Redaksi Jurnal Amanat Agung memiliki hak untuk menyunting setiap naskah yang masuk, dan *copyright* setiap naskah yang diterbitkan akan menjadi milik Jurnal Amanat Agung. Naskah yang dimuat tidak berarti selalu selaras dengan pandangan STT Amanat Agung. Naskah yang tidak dimuat tidak akan dikembalikan, tetapi kepada penulis yang bersangkutan akan diberitahu mengenai tidak dimuatnya naskah tersebut. Naskah berkisar antara 15 – 20 halaman (termasuk catatan kaki) dengan spasi satu setengah, memakai jenis huruf *Calibri*, ukuran *font* 11, dan diketik pada satu sisi halaman kertas A4 dengan jarak tepi 2 cm pada semua sisi. Kutipan yang terdiri lebih dari empat baris dibuat berjarak satu spasi, dengan ukuran *font* 10. Penulis harus melampirkan biodata singkat bersama dengan penyerahan naskah. Informasi biodata tersebut meliputi: nama lengkap, alamat, gelar akademik, almamater, jabatan/posisi pelayanan yang terakhir, dan kekhususan bidang minat.

Formulir Berlangganan

Nama/Institusi :
Alamat Korespondensi :
.....
Kode Pos:
Telepon (rumah) :
(kantor) :
(seluler) :
Email :
.....
Website :



Harga per eksemplar/nomor (termasuk ongkos kirim)

1. Rp. 30.000/nomor; Rp. 60.000/tahun (2 nomor), untuk wilayah Jabodetabek.
2. Rp. 40.000/nomor; Rp. 80.000/tahun (2 nomor), untuk wilayah di luar Jabodetabek.

Biaya berlangganan dapat ditransfer ke:

BCA KCU Green Garden, A/c. 253 – 3200 – 800
a.n. Yayasan Amanat Agung Indonesia.

Bukti transfer harap dikirim melalui faksimili (u/p Maria Fennita). Untuk mendapatkan edisi-edisi sebelumnya, Anda dapat menghubungi redaksi Jurnal Amanat Agung.

Untuk keterangan lebih lanjut, silakan hubungi:

Redaksi Jurnal Amanat Agung

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung

Jl. Kedoya Raya No. 18 Jakarta 11520, Indonesia

Telepon : (021) 58357685 - hunting

Faksimili : (021) 5819375

Email : jurnal@sttaa.ac.id

TELAH TERBIT

